

# *Pueblo italiano agradece la creciente ayuda médica cubana en Calabria (+Foto)*

---

Image not found or type unknown



**Imagen de archivo/RHC**

Roma, 2 jun (RHC) El pueblo italiano agradece la asistencia sanitaria que presta en la sureña región de Calabria una brigada médica cubana, integrada por más de 270 profesionales, a los que deben sumarse otros 70 este mes, indica un comunicado este domingo.

El gobernador calabrés, Roberto Occhiuto, anunció en declaraciones divulgadas en las redes sociales y citadas en un trabajo publicado por el diario Gazzetta del Sud, que ya se realizan los trámites para viabilizar el arribo desde la isla de nuevos especialistas en áreas de urgencia, ginecología, ortopedia, radiología, cardiología y pediatría.

La nota publicada en ese medio informativo hace referencia a una entrevista concedida el pasado 31 de mayo por el pediatra Iván Martínez, coordinador del equipo médico cubano presente en la provincia de Crotona, quien destacó la prioridad que tiene en su nación la formación de galenos.



“Nuestro líder, Fidel Castro, se enfocó en la formación de especialistas en varios sectores, incluida la medicina, para ayudar a los países del Tercer Mundo” y esta vez la solicitó uno de los países más importantes económicamente”, pero que enfrenta una compleja situación sanitaria, añadió el directivo.

El gobierno de Calabria “tuvo el coraje de pedir apoyo a quien siempre ayuda con sus médicos y naturalmente aceptamos, y aunque al principio no fue fácil, los médicos cubanos, con sus habilidades, superaron toda desconfianza y la experiencia hasta ahora es extraordinaria”, manifestó Martínez.

El doctor Luis Enrique Pérez, jefe de la brigada médica cubana, señaló recientemente durante un evento en la capital italiana, que tras la firma de un acuerdo marco en agosto de 2022, en diciembre de ese año llegó el primer grupo de 51 galenos, a los que se sumaron 120 en agosto de 2023 y otros 106 en enero de este año.

En estos momentos el grupo está integrado por 274 médicos, por lo que tras la próxima llegada de 70 la cifra subirá a 344, y se prevé que ascienda a 500 en este año, con lo que se ampliará el servicio que ya se presta en 27 hospitales de las cinco provincias calabreses: Catanzaro, Cosenza, Crotona, Reggio Calabria y Vibo Valentia, precisó. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/356302-pueblo-italiano-agradece-la-creciente-ayuda-medica-cubana-en-calabria-foto>



**Radio Habana Cuba**